

ABSTRAK

Dewy Revina Nadila: Pengaruh *Firm Size* dan *Stock Price* terhadap *Return On Equity* pada perusahaan yang terdaftar di Jakarta Islamic Index (JII) (Studi di PT. Perusahaan Gas Negara Tbk. Periode 2010-2020)

Salah satu yang mempengaruhi *Return On Equity* pada perusahaan yaitu dilihat dari *total asset* dan *harga saham*. *Total asset* dapat dilihat dari *Firm Size* dan *harga saham* yang dimana ketika keduanya mengalami peningkatan maka keduanya akan memberi pengaruh yang baik untuk perusahaan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh *Firm Size* secara parsial terhadap *Return On Equity*, pengaruh *Stock Price* secara parsial terhadap *Return On Equity*, Pengaruh *Firm Size* dan *Stock Price* secara simultan terhadap *Return On Equity* pada perusahaan PT. Perusahaan Gas Negara Tbk.

Kerangka berfikir dalam penelitian ini adalah merujuk beberapa hasil penelitian sebelumnya yang menyatakan bahwa naik turunnya *Firm Size* , *Stock Price* memiliki pengaruh terhadap *Return On Equity*.

Metode yang digunakan untuk menganalisis penelitian ini menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan adalah data sekunder berupa laporan keuangan pada *website* resmi PT. Perusahaan Gas Negara Tbk. Periode 2010-2020. Teknik yang dipakai dalam penelitian ini menggunakan analisis korelasi, analisis koefisien determinasi dan Analisis Uji Hipotesis menggunakan Uji t dan Uji F.

Hasil Penelitian ini menunjukkan bahwa: secara parsial *Firm Size* berpengaruh tidak signifikan terhadap *Return On Equity*, besarnya pengaruh *Firm Size* 89,4% terhadap *Return On Equity*, secara parsial *Stock Price* berpengaruh tidak signifikan terhadap *Return On Equity*, besarnya pengaruh *Stock Price* sebesar 50,2% terhadap *Return On Equity*. Secara simultan pengaruh *Firm Size* dan *Stock Price* berpengaruh tidak signifikan terhadap *Return On Equity*, besarnya pengaruh *Firm Size* dan *Stock Price* sebesar 91,4% terhadap *Return On Equity*.

Kata Kunci : *Firm Size*, *Stock Price*, *Return On Equity*.